



## Antrag

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AT/0052/2015		<b>Datum:</b>	29.09.2015			
<b>Verfasser:</b>	02-SPD-Ratsfraktion	<b>Az:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
15.10.2015	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
<b>Betreff:</b>	<b>Antrag der SPD-Ratsfraktion: Lückenschluss der Rheinanlagen im Bereich Süd</b>						

**Beschlussentwurf:**

Der Rat möge beschließen,

die Verwaltung wird beauftragt, den Lückenschluss bei der Neugestaltung der Rheinanlagen im Abschnitt zwischen der Lenneéstr. und der Mozartbrücke zu schließen

**Begründung:**

Zur Buga 2011 wurden große Teile der Rheinanlagen neu gestaltet. Später folgte der Bereich um den Schwanenteich. Seitdem klafft im Bereich zwischen Lenneéstr. und Mozartbrücke eine große Lücke. Gerade Touristen, die vom Bahnhof aus über den Markenbildchenweg die Rheinanlagen betreten, treffen auf diese Bereich. Koblenz, „Die Stadt zum Bleiben“ sollte sich hier in einem besseren Ambiente präsentieren. Der jetzige Zustand ist nicht akzeptabel.